
ATA DA 34ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA 

DO RIO TIBAGI 

 

Aos 07 dias do mês de janeiro de 2021, às 13:30 horas na plataforma Microsoft 1 

Teams, iniciou-se a 34ª Reunião Ordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica do 2 

Rio Tibagi. A Senhora Andréia Aparecida de Oliveira, presidente do comitê, deu 3 

início a reunião e comunicou que há quórum. Em seguida, iniciou-se a votação 4 

da pauta organizada da seguinte maneira: item 1– Abertura da Reunião; item 2 5 

– Deliberação do Regimento Interno; item 3 – Aprovação do Plano de Trabalho 6 

de 2021; item 4 – Aprovação do Relatório de Atividades de 2020; item 5 – 7 

Encerramento.  A sr. Andréia deu início a aprovação do regimento interno a partir 8 

do Art.11, o qual foi aprovado por unanimidade. Em seguida, o Art. 12 foi 9 

discutido e no §4º foram sugeridas as seguintes propostas de textos: 1- 10 

“Poderão concorrer às vagas os candidatos habilitados dos Poderes 11 

Públicos Municipais, dos usuários, das entidades civis, em acordo ao que 12 

determina a lei e com domicílio dentro da bacia.”, 2- “Poderão concorrer 13 

às vagas os candidatos habilitados dos Poderes Públicos Municipais, dos 14 

usuários, das entidades civis, em acordo ao que determina a lei e com 15 

atuação na bacia.” e 3- “Poderão concorrer às vagas os candidatos 16 

habilitados dos Poderes Públicos Municipais, dos usuários, das entidades 17 

civis, em acordo ao que determina a lei, com domicílio e atuação na bacia”. 18 

As propostas 1, 2 e 3 receberam o seguinte número de votos 4, 4 e 18, 19 

respectivamente. Dessa forma, a proposta 3 foi aprovada pela maioria dos 20 

membros presentes. Na sequência, o Art.13 foi aprovado por unanimidade. 21 

Em seguida, no Art. 12 foi discutido e o §2 e §3, nos quais foram 22 

agregadas o texto “e indígenas”. Prosseguindo, o Art.14 foi aprovado por 23 

unanimidade conforme o texto: “Após a Plenária Setorial onde houve a 24 

escolha da instituição/entidade do segmento, estes deverão indicar no 25 

prazo de 30 dias e caso não indique, perde a vaga e chama-se o próximo 26 

interessado.”. Em seguida, o Art.15 e Art.16 foram aprovados pela totalidade 27 

dos membros presentes. No Capítulo VIII – Das Atribuições dos Membros os 28 

Art. 17 e 18 foram aprovados por unanimidade. Na sequência, o Art. 19 foi 29 



discutido e aprovado por todos os membros presentes. O Art. 20 e 21 foram 30 

aprovados pela totalidade dos membros. Prosseguindo, no Capítulo IX: Das 31 

Câmaras Técnicas e Grupo de Trabalho o Art. 22 foi aprovado por todos os 32 

membros presentes. Em seguida, o Art. 23 foi debatido e retirado do Regimento 33 

Interno, os membros aprovaram a exclusão desse artigo. O Art. 24 foi aprovado 34 

por unanimidade. Na sequência, no Capítulo X – Das Reuniões e dos 35 

Procedimentos o Art. 25 e 26 foram aprovados pela totalidade dos membros. 36 

Em seguida, o Art. 27 foi discutido e foram adicionados os §1º e 2º, presentes 37 

no Art. 42, e, assim, o artigo foi aprovado por unanimidade. Prosseguindo, o Art. 38 

28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 39 e 40 foram aprovados por todos os 39 

membros presentes. No Capítulo XI – Das Disposições Finais o Art. 41 foi 40 

aprovado unanimidade. O Art. 42 foi transferido para o Art. 27 como dois 41 

parágrafo, como citado anteriormente. Na sequência, os Art. 43 e 44 foram 42 

aprovados por todos os membros. Os itens 3 e 4 foram discutidos e as 43 

contribuições dos membros foram consideradas e, dessa forma, ambos foram 44 

aprovados por unanimidade. Nada mais a tratar, deu-se por encerrada a reunião, 45 

a presente ata foi redigida por mim, Walter Helmut Echert Junior (IAT), secretário 46 

executivo do Comitê e assinada pelo presidente Andréia Aparecida de Oliveira. 47 

 
 
 

Andréia Aparecida de Oliveira 
Presidente do CBH Tibagi 
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